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 ２０１９年６月１日（土）～５日（水）第１１０回ロータリー国際大会（ドイツ・ハンブルグ） 

6月1〜5日、第110回ロータリー国際大会に出席するため、170カ国から約24,000人以上のロータリー会員がドイツのハ

ンブルグに結集しました。本大会では、ポリオ撲滅、環境汚染、難民問題、疾病予防、識字など世界の諸問題に関する

対話が行われ、ロータリアンの中核的価値観であるリーダーシップ、高潔性、多様性、奉仕、親睦の分野でスキルを磨

きながら、今後の活動への意欲をさらに高めることが出来ました。ここで一生の思い出をつくりながら、アイデアを交

換し、ネットワークを広げ、新旧の友情を温めることが出来たのではないでしょうか？次年度は2020年6月6日(土)～10

日(水)アメリカ、ハワイ州、オアフ島のホノルルにて開催されます。皆様、既に登録受付が開始されておりますので、

是非参加頂ける方は、能美RC事務局までご連絡下さい。 

 ２０１９年６月７日(金)第２３２７回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ゲスト、ビジターのご紹介 

・会長挨拶 

・誕生祝いの乾杯 

・お食事 

・石川第２分区ガバナー補佐ご挨拶 

・各種報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（深田会長）】 
・国際ロータリー第2610地区、第2ゾーン公共イメージ・コーディネーター  
                 柳 生 好 春  様（野々市ＲＣ） 
・石川第2分区ガバナー補佐    吉 田 義 明  様（加賀白山ＲＣ) 
 

【会長挨拶（深田会長）】     
先般24日の例会で卓話者としてお越し頂きました、 鯖江ＲＣの梅田様より

バナーが届きましたのでお披露目させて頂きます。本日は柳生パストガバ

ナー、吉田ガバナー補佐がお揃いですので、是非とも所見も頂き、次年度に

役立てていければと思います。 
 

【次期幹事報告（山本次期幹事）】 
・2019年8月ベルギー短期交換学生受入案内。(石川県：8月11日(日)～18日

(日))  ・2020年6月6日(土)～10日(水)アメリカ、ハワイ州、オアフ島、

ホノルル国際大会案内。 ・本日の配布資料（7月例会プログラム、ロータ

リーの友6月号、地区ガバナー月信6月号、次年度ホノルル国際大会案内文

書、ベルギー短期交換学生受入案内文書） 



【主な行事】   
・6月1日(土)～5日(水)ロータリー国際大会(ドイツ・ハンブルグ) 

・6月6日(木) 石川県立寺井高等学校・次年度能美ＲＣ打合せ会(18：30～清水) 

【親睦委員会報告（広瀬委員長）】  
・5月誕生祝い5名。  ・6月14日(金)最終夜間例会案内。(18：30開会点鐘、わくわく手づくりファーム川北) 
 

【ロータリー情報委員会報告（上田委員長）】   
6月ロータリーの友紹介。(米山梅吉生誕151年記念、クラブを訪ねて長泉ＲＣ、その他） 
 

【次期プログラム委員会報告（杉本次期委員長）】   ・2019年7月例会プログラムの紹介。 
 

【出席報告(徳野委員)】     
・本日の例会出席者数41名  ・本日の例会出席率77.36％  ・5月24日(金)例会修正出席率85.19％ 
＜メークアップ報告＞ 5月31日 石川第2分区次期会長幹事懇談会 坂井、山本 
           6月 6日 石川県立寺井高等学校打合せ会  坂井、山本、南直、廣田、田中利 

【ニコニコボックス委員会報告（染谷委員長）】  
 
「一年間お世話になりました。」…石川第2分区ガバナー補佐 吉田義明様 

「先日はお祝いを有難うございました。21世紀美術館の招待券を少しですが受付にありますのでお持ち帰り下さい。」 
                                                 …武腰一  
「柳生好春様、吉田義明様、ようこそ能美RCへお越し下さいました。吉田義明様、石川第2分区ガバナー補佐としての大

役、お疲れ様でした。柳生好春様、本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。」…深田、北野、坂井、広瀬、谷、 

北潔、北出、北島、小坂、越野、前田、南直、本、元山、長高、中出、仲井、中野、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、 

田川、髙畑、髙見、田中庄、田中利、辰野、徳野、上田、山岸、山森、山本、由田（順不同・敬称略） 
 

「誕生祝いを頂き有難うございました。」…中野、北川、浅倉、田中利、越野（順不同・敬称略）  

「家族にお花を頂き有難うございました。」…仲井、北出（順不同・敬称略）  

「都合により早退。」…髙見、秋田、小坂（順不同・敬称略）  

【石川第２分区ガバナー補佐 吉田義明様ご挨拶】   
昨年の7月に全員の小松シティＲＣ大杉補佐より、石川第2分区ガバナー補佐を引き継ぎ、務

まるか大変不安でしたが、あっという間に1年が過ぎようとしております。この職務は私に

とって大変勉強になりましたし、これを糧に今後もロータリー活動に頑張っていきたいと思

います。1年間、有難うございました。 

【ゲスト卓話「いま、なぜ公共イメージと認知度か」   

       国際ロータリー第2610地区パストガバナー、 

             第2ゾーン公共イメージ・コーディネーター 柳生好春様】  
一昨日にハンブルグ国際大会から帰国したばかりの柳生様より、先ず始めに、約2万

5000人が参加した国際大会の醍醐味を、続いてロータリーの現状を併せて公共イメー

ジについてのお話しを頂きました。8年毎にゾーンの見直しが行われている中、今回は

日本のゾーンに大きな変化があります。第1ゾーンがＡとＢに別れ東南アジアの一部が

合併すること、これは日本の会員数が1ゾーンあたり3万5,000人に至らないことが要因

となります。このことにより、ゾーンから4年に1度、ＲＩ理事を出す機会が少なく

なっていきます。これは、日本のロータリアンの声を届ける機会が減ることを示しま

す。こういった意味も含め、会員の増強が必要になってきております。また、公共イ

メージは、危機感から生まれたもので、社会の流れにそった活動の必要性を意味しています。消費者の意志が「自己実

現」から「公共志向」に変ったことにより、ビジュアルアイデンティティを統一し、対社会的に行動を呼びかけ、ロー

タリーを知ってもらい、一緒に手をたずさえて世間に呼び掛ける必要があります。ロータリークラブは、インドや台湾

での知名度はほぼ100％に近い状態ですが、日本はわずか58％程度に留まっております。今後は、行動力の分かる写真

や内容を発信し、地域に呼び掛け、ストーリーで行動を語ることが必要です。 



いよいよ本年度最後の夜間例会、懇親会が始まりました。開宴に先立ち、深田

会長より「友情を深め、労い、そしてお酒を交わしながら新年度に向けて情報

交換を行って頂きたい」とご挨拶。乾杯のご発声を上田パスト会長より「クラ

ブ活動が皆さんの協力のもと成しえたこと」と頂き、懇親会が始まりました。 

【主な行事】   
・6月15日(土)第42回地区インターアクト協議会(10：30～石川県立金沢商業高等学校) 
・6月16日(日)加賀ＲＣ創立４５周年記念式典・祝宴(16：00～ゆのくに天祥) 
・6月16日(日)グリーン会第１１０回コンペ(8：52スタート、白山ＣＣ泉水コース) 
・6月16日(日)グリーン会納会(17：00～たがわ龍泉閣） 

 ２０１９年６月１４日(金)第２３２８回例会（１８時３０分 わくわく手づくりファーム川北） 

【会長挨拶（深田会長）】     
皆様こんばんは。本年度例会も、残すところ、本日を含め残り２回となりまし
た。次週、最終例会は、かい出席者表賞ならびに大委員長からの事業報告とな
ります。皆様、宜しくお願い申し上げます。 
 

【出席報告(由田会員)】     
・本日の例会出席者数35名  ・本日の例会出席率66.04％   
・5月31日(金)例会修正出席率85.19％  ・5月例会平均出席率85.65％ 
＜メークアップ報告＞  
6月11日 小松東ロータリークラブ 浅倉 
6月13日 小松ロータリークラブ  浅倉 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ビジターのご紹介 

・会長挨拶 

・各種報告 

・閉会点鐘 

【ニコニコボックス委員会報告（中出委員）】  
 
「本日はようこそいらっしゃいました。5月からレストランが障がい者を自立させるをモットーの施設に変りました。
まだまだ経験不足で、何かとご不便があろうかと思いますが、ロータリアンの涵養な心でよろしくお願い申し上げま
す。」…入口  
「2018-2019年度も残りわずかとなりました。今宵は会員同志で友情を深めましょう！」…深田、北野、坂井、秋田、
原田、広瀬、入口、谷、北潔、北出、北川、北野、小坂、前田、南直、元山、中出、中野、岡崎、関戸、清水、染谷、
杉本、鈴木、髙畑、武腰一、田中庄、田中利、辰野、徳野、上田、山田、山岸、山森、山本、由田（順不同・敬称略） 

宴たけなわではございましたが、清水パスト会長より「深田会長は肩の荷がおりて楽になると思いますが、きっと寂

しくなるのでは？」「一年間スムーズに活動が出来たのも、会員の協力のもとであることに感謝」と中締めのご挨拶を

頂き、一本締めにて本年度最後の夜間例会が幕を閉じました。 



 ２０１９年６月１６日(日)グリーン会第１１０回コンペ(８時５２分スタート 白山ＣＣ・泉水コース） 

本年度最終になるコンペが開催されました。コンペ当日は大荒れの天候になるとの予報が出ておりましたが、強運の皆
様のお陰で、多少は雨にうたれながらも晴れ間にも恵まれる天候の中でのプレーになりました。コンペに参加したのは
10名。優勝は辰野会員、2位は田中利会員、3位は北潔会員でした。 
 
17時よりたがわ龍泉閣にて、表彰式とともに納会を開催しました。納会には13名が参加し、同好会が楽しく開催できた
こと、来年に向けて等、美味しいお料理・お酒を交えながら楽しく過ごすことが出来ました。 
 
ゴルフに興味のある方、グリーン会へ是非入会しようと思われます方は、いつでもお申し出下さいませ表彰！ 

 ２０１９年６月１９日(水)姉妹クラブ釜山南川ＲＣ離就任式(１９時００分～ＨＯＲＭＥＳ ＨＯＴＥＬ） 

 毎年恒例の姉妹クラブ釜山南川ＲＣ離就任式が開催され、当クラブからは会員、ご夫人、ご家族を含め11名が参加し
てきました。離就任式に先駆け開催された合同会議では、当クラブの観月例会のご案内、そして釜山南川ＲＣより子弟
の受入れの要望等が伝えられました。 
 引き続きの離就任式では、金台全2018-2019年度会長から李在2019-2020年度会長へバトンが渡され、約80名程が出
席する中、盛大に行われました。 

 ２０１９年６月１５日(土)第４２回地区インターアクト協議会 
（10：30～石川県立金沢商業高等学校  ホスト：石川県立金沢商業高等学校ＩＡＣ スポンサークラブ：金沢東ＲＣ） 

第24回地区ＩＡ協議会が金沢商業高等学校をホストに開催されました。学校教諭、インターアクター、ロータリアン総

勢約80名が参加。金沢商業高等学校ＩＡＣの内田会長の開会点鐘により協議会が始まりました。「私から高校生に伝え

たいこと」と題して、元テレビ金沢アナウンサーで今テレビでも話題の、馬場ももこ氏よる講演会が実施されました。

また昼食時に開催された学校教諭とロータリアンの合同会議では、3月に実施予定のオーストラリア海外研修につい

て、ＩＡ年次大会や協議会の今後のホスト校について等の事項が報告されました。午後からは生徒がワークショップに

参加し「金箔貼り体験」を行い、富山・石川のインターアクターが交流を深めました。次年度地区ＩＡ協議会は加賀中

央インターアクトクラブがホストを務めます。 



【出席報告(北出委員長)】     
・本日の例会出席者数37名  ・本日の例会出席率69.81％  ・6月7日(金)例会修正出席率92.45％  
＜メークアップ報告＞  
6月15日(土)第42回地区ＩＡ協議会  山本         6月15日(土)北海道2500ロータリーＥクラブ 中野 
6月16日(日)加賀ＲＣ創立45周年記念式典  深田、秋田   6月19日(水)釜山南川ＲＣ離就任式     11名 

【クラブアッセンブリー「事業報告」各部門委員長】 
クラブ管理運営、会員増強、奉仕プロジェクト、クラブ広報、Ｒ財団米山の各委員長より本年度の事業報告とご挨拶を
頂きました。予定通り事業を行う事が出来、皆様への感謝の気持ちが述べられました。役員・理事・委員長の皆様、そ
して会員の皆様のご協力に感謝致します。 

【本年度皆出席者表彰（出席委員会）】     
連続20年以上9名、連続10～20年未満12名、連続10年未満11名、通算10名、合計42名の皆様が皆出席者表彰を受けまし
た。また、ホームクラブ例会出席率100％は4名。皆様がロータリアンとして「例会出席」を意識し、目標を持ちながら
お忙しい中、例会への出席、そしてメークアップへの協力を頂いたお陰と心より感謝致しております。この心掛けがク
ラブの活性化に、同志の友情を深めていっているのだと思います！ 

 ２０１９年６月２１日(金)第２３２９回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・ロータリーの目的朗読 

・ゲスト、ビジターのご紹介 

・会長挨拶 

・お食事 

・幹事、次期幹事報告 

・クラブアッセンブリー事業報告 

・本年度皆出席者表彰 

・ニコニコボックス報告 

・退任挨拶 

・閉会点鐘 

【会長挨拶（深田会長）】     
6月16日(日)加賀RC創立45周年記念式典へ幹事と参加。いよいよ、私の年度の最
後の例会となりました。本日は、各部門委員長の皆様からの一年間のご報告、
そしてロータリーの責務でもあります例会出席に対する表彰式を予定致してお
ります。皆様、宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告（秋田幹事）】 
・6月28日(金)例会なし ・6月24日(月)17：00～25日(火)10：30迄事務局メン
テナンス。 ・受動喫煙対策に基づき能美RC事務局ならびに館内禁煙。   
・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、米山梅吉記念館創立50周年記念
式典、第15回ロータリー日韓親善会議） 

 

【次期幹事報告（山本次期幹事）】 
・7月5日(金)新年度初例会ネクタイ着用願い。 ・9月14日(土)米山梅吉記念館
創立50周年記念式典のご案内。 ・9月28日(土)第15回ロータリー日韓親善会議
のご案内。 

元山会員増強委員長      中野クラブ広報委員長     田中クラブ管理運営委員長   山本奉仕プロジェクト委員長    南Ｒ財団米山委員長 

連続２０年以上皆出席の皆様 連続１０年以上２０年未満皆出席の皆様 



【主な行事】   
・6月19日(水)釜山南川ＲＣ離就任式(19：00～ HORMES HOTEL） 

・6月21日(金)第3回予定者理事会(13：30～302会議室） 

・6月25日(火)事務局メンテナンス 

・6月27日(木)最終理事会(18：30～たがわ龍泉閣) 

・6月30日(日)地区クラブ青少年交換委員長会議(14：00～石川県地場産業振興センター新館5階第12研修室） 

【ニコニコボックス委員会報告（中出委員）】  
 
「皆様、一年間有難うございました。」…深田、北野、坂井、長高、入口、秋田、田中利、元山、山本、中野、関戸 
                                               （順不同・敬称略）   
「役員・理事・委員長の皆様、お世話様でした。皆様、一年間有難うございました。」…深田、浅倉、広瀬、廣田、 

谷、北出、北川、北島、小坂、越野、前田、南直、中出、仲井、岡崎、清水、染谷、鈴木、田川、髙畑、武腰潤、 

武腰一、上田、山田、山森、由田（順不同・敬称略） 
 

「ホームクラブ100％出席表彰、有難うございました。」…深田 

「本年度皆出席者となりました。表彰有難うございました。」…深田、秋田、浅倉、広瀬、廣田、入口、谷、北出、 

北川、北島、北野、小坂、前田、南直、元山、長高、中野、坂井、関戸、清水、染谷、鈴木、田川、髙畑、髙見、 

田中川利、上田、山田、山森、山本、由田（順不同・敬称略）  

「誕生祝い有難うございました。」…山田 

【続・本年度皆出席者表彰（出席委員会）】     
ホームクラブ例会出席率100％は、北川会員、前田会員、深田会長、広瀬会員の4名の皆様です。ロータリアンの責務

である例会出席に貢献頂き、有難うございました。そしてお疲れ様でした。次年度も引き続きホームクラブ例会出席

率100％を目指し、頑張りましょう！！ 

【会長退任挨拶（深田会長）】     
歴史ある能美ロータリークラブ48代目会長として皆様のご協力の中で、どうに

か1年間を終える事ができました。この目まぐるしい1年の中で色々なことを勉

強させて頂いたこと、皆様のとの深い友情の絆を今まで以上に実感することが

出来ました。一年間、大変お世話になり有難うございました。 

【幹事退任挨拶（秋田幹事）】     
1年間皆様に助けてもらいながら、また歯の調子が悪く滑舌の悪い中での幹事報告

をさせて頂きました。滑舌が良くなるころに幹事の役目が終りを迎えたように思い

ます。一年間、有難うございました。 

【会場監督委員会退任挨拶（会場監督委員会）】     
1年間例会運営を中心に、委員会メンバー6名でお世話をさせて頂きました。本年度は会長挨拶の後には、会長に敬意

を表す意味でも拍手をしようと拍手を導入、卓話の時間を少しでも長くなるように工夫を行ったつもりであります。

気品ある例会運営が出来たかは定かではありませんが、次年度の請田会場監督がきっと気品ある例会を実行してくれ

るのではないかと期待しております。1年間有難うございました。 

連続１０年未満皆出席の皆様 通算皆出席の皆様 ホームクラブ例会出席１００％の皆様 


